
 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和５年度第２回加須市立学校給食センター運営委員会 

開催日時 令和６年１月１７日（水）午後１時３０分から午後２時１０分まで 

開催場所 加須市立加須学校給食センター２階会議室 

議長氏名 武内 知江美 

出席委員 

武内 知江美、本庄 英明、小林 麻紀子、新井 裕之、加茂 仁、 

大浜 万知子、吉澤 君子、藤間 昌子、野澤 寛之、飯田 宏美、

服部 愛、藤原 豊 

欠席委員 木村 さおり、加藤 誠、山村 一久、檜山 貴子、野口 亜希子 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱状・任命書交付 

３ あいさつ 

４ 紹介 

５ 正副会長の選出について 

６ 議事 

（１） 令和６年度学校給食実施計画（案）について 

（２） 令和５年度加須市一般会計補正予算（第７号）について 

（３） 学校給食試食会実施要領の改正について 

（４） その他 

７ 閉会 

会議資料の名称 

・令和５年度第２回加須市立学校給食センター運営委員会次第 

・加須市立学校給食センター運営委員会名簿 

・加須市立学校給食センター運営委員会規則 

・令和６年度学校給食実施計画（案） 

・令和６年度学校給食月別回数 

・学校給食費の日割の特例について 

・令和６年度学校給食費日割計算表 

・加須市立学校給食センターが行う給食の実施基準 

・加須市立学校給食センター条例施行規則 

・令和５年第４回加須市議会定例会 議案説明資料 

学校給食の質・量・給食費の維持 

給食を喫食していない児童・生徒の保護者への臨時の生活支援を 

実施 

騎西学校給食センターの調理室等に空調設備を設置及び照明設備 

のＬＥＤ化 



 

緊急安全点検に基づく公共施設の修繕等の実施 

・学校給食試食会実施要領 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

  非公開の理由  

傍聴者の数 ０人 

説明者の職・氏名 学校給食課長   田中 浩 

事務局職員職・氏名 

教育長 小野田 誠 

学校教育部長 中島 高広 

学校給食課長 田中 浩 

騎西学校給食センター所長 大塚 成穂 

学校給食課主幹 柳田 久弥 

同課主査 金井 崇 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局（柳田） １ 開会 

  

教育長 ２ 委嘱状・任命書交付 

  

教育長 ３ あいさつ 

  

事務局（柳田） ４ 事務局紹介 

  

仮議長 

教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

仮議長 

教育長 

５ 正副会長の選出について 

 

会長は、大越幼稚園の武内知江美園長 

副会長は、昭和中学校の本庄英明ＰＴＡ会長 

委員の皆様、いかがでしょうか。 

 

 異議なし 

 

異議なしと認めます。 

武内園長、本庄ＰＴＡ会長よろしくお願いいたします。 

事務局（柳田） 

 

武内会長 

 

 

事務局（田中） 

 

武内会長 

 

全委員 

 

武内会長 

 

 

全委員 

６ 議事 

 

それでは、議事（１）「令和６年度学校給食実施計画（案）につい

て」、事務局から説明いたします。 

 

（１）「令和６年度学校給食実施計画（案）について」説明 

 

 質問はございますか。 

 

 ありません。 

 

 議事（１）「令和６年度学校給食実施計画（案）について」は、事

務局からの説明でよろしいでしょうか。 

 

はい。 
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武内会長 

 

 

事務局（田中） 

 

 

 

 

 

武内会長 

 

全委員 

 

事務局（田中） 

 

 

 

 

武内会長 

 

藤原委員 

 

 

 

事務局（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

藤原委員 

 

武内会長 

 

 

 

次に、議事（２）「令和５年度加須市一般会計補正予算（第７号）に

ついて」、事務局から説明いたします。 

 

・学校給食の質・量・給食費の維持 

・給食を喫食していない児童・生徒の保護者への臨時の生活支援を 

実施 

について説明 

ここで一度区切らせていただきます。 

 

質問はございますか。 

 

 ありません。 

 

 ・騎西学校給食センターの調理室等に空調設備を設置及び照明設備 

のＬＥＤ化 

・緊急安全点検に基づく公共施設の修繕等の実施 

について説明 

  

質問はございますか。 

 

 １点だけ質問させていただきます。 

 緊急安全点検に基づく公共施設の修繕等の実施中の屋根防水改修工

事は、経年劣化、或いは、事故的なものか原因を教えてください。 

 

 はい、昨年雪が降ったときに、この会議室の屋根に堆積しまして、

一部重みで屋根がへこんでしまいました。その後、へこんだ部分から

雨が入ってきてしまい、この会議室の天井にシミができてしまいまし

た。現在は、応急処置をしております。 

屋根の防水については、１０年、１５年くらいで改修したほうがよ

く、この給食センターは建設後１２年が経ちましたので、修繕をする

に至りました。 

  

はい、分かりました。ありがとうございました。 

 

議事（２）「令和５年度加須市一般会計補正予算（第７号）につい

て」は、事務局からの説明でよろしいでしょうか。 

 




